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8 мая в 12.20 ночи госпожа Бок 
Ним Ли, президент молитвенного 
ц е н т р а  « М а н м и н » ,  и  е е 
миссионерская команда прибыли 
в  м е ж д у н а р о д н ы й  а э р о п о р т 
Хорхе Чавес, расположенный в 
Кальяо (Перу),  где их радушно 
встретили пастор Фелипе Хуамани 
Рейес, председатель комитета по 
подготовке «Крусейда исцеления 
в Перу-2004», с супругой и 150 
членов его церкви. В тот же день, 

в 17:30, президент Бок Ним Ли 
п р о ве л а  к ру с е й д  и с ц е л е н и я  с 
платками: после прочитанной ею 
проповеди,  озаглавленной как 
«Бог Целитель», она помолилась 
о больных с платком, над которым 
р а н е е  м о л и л с я  е е  с у п р у г  д - р 
Джей Рок Ли. Присутствовавшие 
получили исцеление от остеопороза, 
миомы матки, фибромиомы груди, 
грыжи, коленного артрита, астмы, 
мигрени, болей в позвоночнике, 

аллергии, вывиха плеча и других 
з а б о л е в а н и й ,  у  м н о г и х  б ы л о 
восстановлено зрение. Участники 
крус ейда  получили  ответы на 
желания своего сердца - такие, 
как получение работы, решение 
семейных проблем и т. д. После ее 
молитвы многие люди покаялись 
в грехах и свидетельствовали об 
освобождении от темных сил. Этот 
крусейд исцеления транслировался 
по радио на весь регион Лимы и на 

северные и центральные районы 
Перу.  

Д е в я т о г о  м а я  п р о ш л о 
богослужение по случаю четвертой 
г о д о в щ и н ы  ц е р к в и  М а н м и н 
Перу. Президент Ли прочитала 
п р о п о в е д ь  п о д  н а з в а н и е м 
«Плод  благо словения» .  По сле 
богослужения вся община церкви в 
знак благодарности преподнесла ей 
памятный подарок. Затем состоялась 
дружеская беседа президента Бок 

Ним Ли с господином Давидом 
Вайсманом, конгрессменом Перу, 
г-жой Розой Грасиела, бывшим 
президентом Перуанской партии 
большинства,  и г-ном Виченте 
Арче, предпринимателем из Перу. 
В программу пребывания в Перу 
вошла также встреча с церковными 
с л у ж и т е л я м и  и  п о с е щ е н и е 
верующих, проживающих в районе 
В е н т а н и л ь я  П е р у,  с о  с л о в о м 
ободрения. 

Госпожа Бок Ним Ли совершает платочную 
молитву над больными 

Г-жа Бок Ним Ли, президент молитвенного 
центра «Манмин», проводит богослужение в 

честь четырехлетия церкви Манмин Перу 

Огонь Святого Духа воспылал в 
Лиме - столице Перу 

Госпожа Бок Ним Ли провела собрание, посвященное четырехлетию церкви Манмин Перу, и платочное служение исцеления 

15 мая в Выставочном центре 
СОЕХ, расположенном в Самсон-тон, 
в Сеуле (Корея), завершилась 16-я 
международная книжная ярмарка 
под названием «Книга будущего», 
которая проходила в течение трех 
дней. Эту выставку посетило около 
600 издателей и представителей 

издательских компаний из 23-х 
стран. Издательство «Урим Букс» 
представило 59 книг д-ра Джей 
Рока Ли на корейском языке, 107 
-  на  ино ст ранных языках  и  82 
электронных издания. Печатная 
продукция «Урим Букс», издаваемая 
на десятках различных языках и 

открывающая новую главу в истории 
электронных публикаций, поразила 
м н о г и х  п р и с у т с т в о ва в ш и х  н а 
ярмарке издателей. 

 Было отмечено также высочайшее 
качество книг, издаваемых «Урим 
Букс», и их дизайн. Исполненное 
жизни Слово Божье, записанное 
в  к н и г а х  д - р а  Л и ,  п р о и з в е л о 
впечатление на многих посетителей. 
С е к ц и ю  « У р и м »  п о с е т и л и 
п р е з и д е н т  М е ж д у н а р о д н о й 
а с с о ц и а ц и и  к н и г о и з д а т е л е й 
г-н Герман П. Спрейт, г-н Алан 
Грунд, исполнительный директор 
М е ж д у н а р о д н о й  а с с о ц и а ц и и 
книгоиздателей во  Франции,  и 
многие другие почетные гости. 
Представители «Урим» обсудили 
в о з м о ж н о с т ь  п у б л и к а ц и и  и 
распространения книг д-ра Джей 
Рока Ли со многими книгоиздателями 
из Италии, Германии, Малайзии, 
Франции и Китая. 

Закрытие Международной книжной ярмарки-2010 
в Сеуле: публикации на иностранных языках и 

электронные издания «Урим Букс» выделены особо 

«Урим Букс» на 16-ой международной книжной ярмарке в Выставочном 
центре СОЕХ
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Всемирная Сеть Христиан Врачей

Эта книга д-ра Джей Рока Ли была 
представлена на 15-й Сеульской 
ярмарке дружбы, прошедшей 8-го 
и 9 мая 2010 года в здании Сеул-
Плаза. Организатором ярмарки стал 
Фонд искусства и культуры Сеула; 
спонсором выступило правительство 
С еул а .  П о с е т и т е л и  п о л у ч и л и 
во зм ож н о с т ь  п о з н а ком и т ь с я  с 
многообразием традиций многих 
стран, культурой разных народов: 
воочию увидеть шествие с флагами, 
танцевальный конкурс, посетить 
выставку традиционных народных 
ремесел, отведать блюда народов 
мира, посетить музыкальное кафе, 
стать участником многих других 
красочных событий Сеульской 

ярмарки дружбы-2010. 
На Всемирной ярмарке дружбы 

в ы с т у п и л и  1 7  з а р у б е ж н ы х 
исполнительских коллективов; 
я р м а р к у,  к о т о р а я  п о к а з а л а 
в с е  м н о г о о б р а з и е  к у л ь т у р ы 
и  и с к у с с т в а  н а р о д о в  м и р а , 
п о с е т и л и  п р е д с т а в и т е л и  5 8 -
м и  д и п л ом ат и ч е с к и х  м и с с и й , 
а к к р е д и т о в а н н ы х  в  К о р е е , 
и н о с т р а н н ы е  ж у р н а л и с т ы  и 
зарубежные специалисты.

На ярмарке дружбы 2010 года, 
состоявшейся 8-го и 9 мая в Сеуле,

представлена книга «Слово о Кресте», 
автором которой является д-р Джей Рок Ли 

Восьмого мая посол Коста-Рики в Корее преп. 
Фернандо Борбон представил посетителям 
раздела Коста-Рики издания книги «Слово 
о Кресте» на испанском, английском и 
корейском языках и поделился впечатлениями 
о книге с ее потенциальными читателями.

Обильные плоды трехлетнего служения в Израиле 

Алла 
(церковь «Царь славы», Хайфа) 

«Тридцать лет я проработала 
нейрохирургом, пока в один 
из дней у меня не обнаружили 
катаракту. Врач сказал, что без 
операции я потеряю зрение. Я 
могла различать мелкий шрифт 
в Библии только через сильные 
о ч к и .  Ко гд а  п р о п о в е д н и к 
д - р  Д же й  Ро к  Л и  с о  с ц е н ы 
п о м о л и л с я  о  б о л ь н ы х ,  я 
почувствовала такую боль, как 
если бы мне резанули по глазу. 
Я зарыдала, а потом поняла, что 
могу видеть все без очков».

Мила
(Церковь «Живая вода», Хайфа) 

«У моей второй дочери, Алисы, 
д и а г н о с т и р о в а л и  м е н и н г и т 
н а  ш е с т н а д ц ат ы й  д е н ь  п о с л е 
р о ж д е н и я .  В р ач  с к а з а л ,  ч т о 
моя дочь умрет, если состояние 
будет ухудшаться. Мы с мужем 
помолились за младенца и, когда 
она спала, возложили на нее платки 
Божьей силы (Деяния, 19:11-12). На 
следующий день врач сказал: «Не 
могу понять, что произошло, но 
инфекции больше нет, и результаты 
обследования хорошие». Теперь 
Алиса растет здоровой». 

Анна 
(Церковь «Живая вода», Хайфа) 

« В  я н в а р е  2 0 0 9  г о д а  у  м е н я 
диагно стировали рак  матки;  врач 
сказал, что я умру, даже если операция 
п р о й д е т  у с п е ш н о .  К а к - т о  р а з  я 
случайно увидела программу по каналу 
«ТБН-Россия», в которой передавали 
проповедь д-ра Джей Рока Ли. После 
его проповеди я получила молитву о 
больных и пошла спать. На следующий 
день я  отправилась в  больницу,  и 
результаты осмотра показали,  что 
больше никаких симптомов нет, и мне 
даже лекарства не нужно принимать. Я 
полностью исцелилась от рака матки 
по молитве д-ра Джей Рока Ли».

Лариса 
(Церковь «Живая вода», Хайфа)

«Из-за клинической депрессии 
я не могла дышать свободно и 
едва могла ходить. 

По всему телу боль была такая, 
ч то  я  бу к ва л ь н о  р ы д а л а .  Н а 
фестивале я неосознанно закрыла 
глаза рукой и внезапно увидела 
всполох яркого и теплого света. 

В тот момент я почувствовала 
резкую боль, и всполохи начали 
исчезать. Ощущение было такое, 
словно кто-то забрал боль из 
моего тела, после чего все стало в 
порядке».

 Хайфа

Ирина 
(церковь «Царь славы», Иерусалим) 

«В качестве врача в приемной 
В С ВХ  я  и с с л е д о в а л а  с л у ч а и 
чуде сного  исцеления .  Больше 
всего мне запомнилось исцеление 
семнадцатилетнего мальчика.

Он пришел к нам и с широкой 
улыбкой рассказал, что ему больше 
не нужно лекарство от эпилепсии, 
которое он принимал с детства. 
Кроме того, многие люди оставили 
костыли, и сказали, что теперь 
свободно могут ходить, потому что 
боли в ногах прекратились».

 Иерусалим

Ирина 
(церковь «Путь и Истина») 

«Еще за три дня до фестиваля 
я не могла и пошевелиться, так у 
меня болело все тело. Я искренне 
помолилась и пришла на фестиваль 
с сердечной надеждой; и когда я 
была там, Бог прикоснулся ко мне и 
исцелил от боли в позвоночнике. 

Я смогла петь со сцены во время 
фестиваля вместе со всем хором! 
Я очень благодарна всем вам за то, 
что вы принесли в Израиль такое 
благословение!».

 Ашдод

Валерий 
(Церковь «Дом Шалом») 

«У меня в правом колене была 
такая боль, что я не мог согнуть 
ногу.  Я чувствовал боль  даже 
в о  с н е .  Ф е с т и в а л ь  п р о ш е л  в 
душевной атмосфере, и многие 
люди засвидетельствовали о своих 
исцелениях. Женщина, сидевшая 
в инвалидном кресле,  приняла 
молитву и тут же встала с кресла! 
Д р у г и е  л юд и  в ы к и д ы ва л и  з а 
ненадобностью костыли. После 
молитвы я тоже почувствовал, 
что боль ушла. Я смог вставать и 
садиться безо всякой боли».

 Ашкелон

Начиная с первой поездки 
в июле 2007 года, д-р Джей 
Рок Ли в ходе двенадцати 
миссионерских  поез док 
проехал весь Израиль - с 
севера на юг.
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Нести Благую Весть Израилю поистине трудно, 
и именно поэтому  эта страна в  духовном плане 
именуется «краем земли». Чтобы пробудить Израиль от 
духовного сна, д-р Джей Рок Ли в 2007 году начал свое 
трехлетнее служение в Израиле, завершившееся в 2009 
году Объединенным крусейдом, получившим название 
«Международный межкультурный фестиваль-2009 в 
Израиле». 

После завершения трехлетнего служения в Израиле 
происходят великие перемены. Число последователей 
иудаизма, переходящих в христианство, увеличивается, 
благодаря пламенным делам Святого Духа, и церкви 
быс тро  рас т у т.  А с с оциация  пас торов  Израиля 
«Хрустальный форум» была организована, чтобы 
способствовать росту церквей и поддержать активное 
служение многочисленных пасторов в этой стране. 
Многие верующие узнали о Евангелии святости и о 
делах Божьей силы благодаря телеканалам «ТБН-
Россия», «РБН-Родной» и книгам д-ра Джей Рока Ли. В 
апреле 2010 года журналисты «Манмин ТВ» посетили 
Израиль и взяли интервью у тех, кто ощутил Божьи 
дела. Мы приводим несколько кратких свидетельств, 
которыми поделились верующие. 

“Объединенный Израильский Крусейд 2009 года с пастором Джей Роком Ли”



М о я  ж е н а  м н е  г о в о р и л а : 
«Дорогой, пойдем в церковь!». Но я 
отвечал: «Я пойду позже».

Моя жена долго страдала от 
тяжелого псориаза,  трещин на 
руках и ногах.  Она пробовала 
м н о г и е  л е к а р с т в а ,  ко т о р ы е 
оказались неэффективными,  и 
страдала от  депрессии.  Придя 
в  ц е р к о в ь ,  о н а  п о л н о с т ь ю 
и с ц е л и л а с ь .  П о с л е  э то го  о н а 
молилась обо мне со слезами, изо 
всех сил стараясь привести меня 
в церковь. В октябре 2004 года я 
прислушался к ее словам и начал 
посещать церковь, однако я был 
всего лишь прихожанином. Мне 
трудно было слушать проповедь, 
так как я засыпал на собраниях. 
Пастор церкви Каннон Манмин Тон 
Сок Ли и моя жена ободряли меня 
и старались посеять веру в мое 
сердце. 

Исцеление от гастроэнтерического 
расстройства 

Около шестнадцати лет я страдал 
о т  р а с с т р о й с т в а  ж е л уд оч н о -
к и ш еч н о го  т р а к т а  и  б о л е й  в 
же л уд ке ,  и  п о э том у  у  м е н я  с 
собой всегда были таблетки для 
пищеварения. При росте 175 см и 
весе 60 кг я выглядел худым, был 
чувствительным и вспыльчивым. 
Н а  л и ц е  у  м е н я  б ы л о  м н о г о 
красных прыщей из-за проблем с 
желудком, я часто уставал, потому 
что плохо спал, и всегда плохо 
выглядел. Поэтому моей мечтой 
было хорошо питаться и набрать 

вес.
В октябре  2005 года  пастор 

Х и  С а н  Л и  п о с е т и л а  н а ш у 
церковь и провела богослужение, 
посвященное основанию церкви 
Каннон Манмин,  и  платочное 
служение исцеления. Я принял 
ее молитву, ожидая исцеления, 
но ничего не произошло. Жена 
меня  успокаива ла :  «Дорогой , 
пожалуйста, имей веру до конца!». 
Поэтому я сменил свое отношение 
и  решил:  «Хорошо,  пере ст аю 
принимать лекарства и отдаю все в 
руки Бога!».

Я также выпил много сладкой 
воды Муана, хотя мне раньше не 
нравилось пить эту воду, и заснул. 
Н а  с л е д у ю щ е е  у т р о  с о  м н о й 
произошли неожиданные вещи. Из-
за боли в желудке и диареи я плохо 
спал, а также мучился на работе.

Моя жена сказала мне, что Бог 
исцеляет меня, что я должен в 

это верить и терпеливо ожидать 
полного исцеления. Когда прошла 
неделя, мой желудок успокоился, 
а лицо стало очищаться. Через 
д в е  н е д е л и  в о с с т а н о в и л о с ь 
пищеварение, а прыщи исчезли. Я 
понял, что Бог видел, что я верил 
до последнего, и омыл мой желудок 
сладкой водой Муана и платочной 
молитвой, а потом исцелил меня от 
гастроэнтерического расстройства.

Как только моя душа начала 
преуспевать, я получил успех во 
всем и обрел доброе здоровье 

П о с л е  и с ц е л е н и я  о т 
гастроэнтерита многое изменилось. 
Во время каждого приема пища 
я в молитве возношу искреннюю 
благодарность Богу.  Я раньше 
всегда беспокоился о пищеварении, 
а сейчас я могу есть всякую еду, 
и  она  хорошо  усва ивает ся .  Я 
поправился и вешу теперь 75 кг, я 

обрел уверенность во всем, потому 
что счастлив духом и телом.

Этот опыт позволил мне обрести 
истинную веру.  Исполненные 
жизни проповеди д-ра Джей Рока 
Ли,  которые я каждую неделю 
слушаю, поистине слаще меда. 
Я начал поклоняться Богу в духе 
и  и с т и н е  во  в р е м я  с о б р а н и й , 
непрестанно молиться и стараться 
жить во всем по Слову Божьему. 

В  т о  в р е м я  в  К о р е е  в 
строительном бизнесе был застой, 
и я, как архитектор, переживал 
финансовые трудности. Порой я 
не мог себе позволить проехать 
н а  м а ш и н е  и л и  п о о бед ат ь .  Я 
предал свои проблемы в руки Бога 
и горячо молился. Несмотря на 
финансовые трудности, моя жена 
никогда не жаловалась, но смотрела 
на меня с верой и во всем ободряла. 
Пастор Тон Сок Ли всегда молился 
за нас ходатайственной молитвой 
и  с  в е р о й  и с п о в е д о ва л  н а ш е 
преуспевание.

Во всем, что связано с работой, 
я придерживался Слова Божьего, 
которому учит нас старший пастор 
д -р  Джей  Рок  Ли ,  и  при  вс ех 
обстоятельствах старался идти 
правильным путем. В марте 2009 
года мои испытания,  наконец, 
завершились. Я никогда не решал 
вопро сов  бизне с а  сво евольно 
и  е д и н о л и ч н о ,  н о  в с е г д а 
прислушивался к мнению коллег и 

трудился от всего сердца. Несмотря 
на частые поправки архитектурного 
о ф о р м л е н и я ,  я  н и к о г д а  н е 
жаловался, но с терпением служил 
своим коллегам.

Случает ся ,  что  на  практике 
архитектурные проекты меняются 
д е с я т к и  р а з ,  и  б о л ь ш и н с т в о 
архитекторов не хотят вносить 
коррективы. Но я выполнял их 
с радостью, по Слову Божьему, 
которо е  велит  искать  выгоды 
для других. В результате многие 
клиенты были так тронуты моей 
заботой, что стали передавать мне 
другие архитектурные заказы.

У меня очень много заказов, 
н е с м от р я  н а  то ,  ч то  в  Ко р е е 
н а б л ю д а е т с я  н е у к л о н н о е 
снижение темпов строительства. 
И с п о л н и в ш и с ь  б л а г о д а т и  и 
Б о ж ь и х  б л а г о с л о в е н и й ,  м ы 
с л у ж и м  в  ц е р к в и :  м о я  ж е н а 
является помощником президента 
ф и н а н с о в о го  ком и т е т а ,  а  я  - 
президент мужской миссии. У нас 
счастливая семья, и мы воздаем 
благодарность и славу Богу.

«Я живу под сенью 
благословений, несмотря на 

экономический кризис» 

Я люблю ходить  на  рыбалку. 
Д ва д ц ато го  а в г у с т а  2 0 0 9  год а 
я  приехал  из  аэропорта  города 
К ва н д ж у  в  уе зд  Ч и н д о ,  ч то б ы 
там порыбачить. Рыбача в Чиндо, 
я  внезапно лишился сил и упал 
на  землю.  На  следующий день 
м оя  м л а д ш а я  с е с т р а ,  с т а р ш а я 
дьяконисса Сон Ним Со, отвезла 
меня в больницу Национального 
у н и в е р с и т е т а  Ч о н н а м .  М Р -
томография диагностировала у меня 
инфаркт головного мозга.

Меня направили в более крупную 
б о л ь н и ц у  в  С е у л е  д л я  б о л е е 
т щ ат е л ь н о го  о с м от р а .  О с м от р 
показал, что кровяные сосуды в 
с е рд ц е  б ы л и  з а бл о к и р о ва н ы  и 
что  произошло сужение со суда 
головного мозга. Моя операция была 
назначена на октябрь. Незадолго 

до операции врач попросил меня 
подписать документ о согласии на 
хирургическое вмешательство. Но от 
себя он добавил: «Из-за операции вы 
можете превратиться в овощ, так что 
подумайте хорошенько». 

Мы все серьезно обсудили вместе 
с семьей и решили вместо операции 
положиться на Бога, после чего я 
отправился назад, в город Кванджу. 
Произошло нечто неожиданное и 
удивительное. Мое состояние не 
ухудшалось благодаря молитвам 
пастора Юн Ок Чжуна и многих 
членов церкви. Пастор Чжун и моя 
младшая сестра, старшая дьяконисса 
Со, подробно объяснили мне, что 
такое послушание Слову Божьему, 
молитва и  бого служение,  и  это 
позволило мне обрести духовную 
ве ру.  Я  в п е р в ы е  п оч у вс т во ва л 

их любовь к себе и решил жить 
в о  Х р и с т е .  Д в а д ц а т ь  п е р в о го 
февраля 2010 года пастор Хи Сан 
Л и  п о с е т и л а  ц е р ко в ь  М а н м и н 
в Восточном Кванджу и провел 
платочное служение исцеления. 
Когда  пастор  Ли помолилась  о 
человеке, стоявшем рядом со мной, я 
ощутил жар пламени Святого Духа; 
я почувствовал, что язык у меня 
одеревенел, а паралич правой части 
тела стал отступать.

Я пришел на две последующие 
о с о б ы е  м о л и т в е н н ы е  в с т р еч и 
Даниила, которые начались 15 марта, 
и искренне помолился Богу. Когда 
мне была дарована толика духовной 
в е р ы ,  я  п р е к р ат и л  п р и н и м ат ь 
лекарства  от  диабет а ,  которые 
принимал 15 лет, и от инфаркта 
мозга. Я покаялся в своих прежних 

грехах, включая пьянство 
и распутство. После этого на 
меня снизошла вера в то, что я 
смогу исцелиться по молитве 
д-ра Джей Рока Ли.

Девятого апреля я пришел 
к  д - р у  Д ж е й  Р о к у  Л и 
перед  нача лом пятничного 
всенощного собрания и принял 
его  молитву.  Огонь Святого 
Духа снизошел на мою голову 
и грудь.  Мой одеревеневший 
язык сделался мягким, и я смог 
нормально говорить. И я смог 
пошевелить руками и ногами, 
п р е ж д е  н е п о д в и ж н ы м и  и з -
за паралича правой части тела. 
Кроме того, я исцелился от диабета, 
которым болел пятнадцать лет, и 
теперь могу есть любую пищу. Как 
я счастлив! Аллилуйя! 

«Я полностью исцелился от 
церебрального инфаркта и диабета»

Брат Сок Гу Со (церковь Манмин Восточный Кванджу) 

Дьякон Ман Кём Ким 
(директор по планированию архитектурно-инженерной фирмы «Арт Уан», президент мужской миссии церкви Каннон Манмин)
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«Мудрость же мы проповедуем между совершенными, но мудрость не века сего и не властей века сего преходящих, но проповедуем 
премудрость Божию, тайную, сокровенную, которую предназначил Бог прежде веков к славе нашей» (1-е посл. к Коринфянам, 2:6-7).

Тайная премудрость, 
предопределенная Богом прежде веков 

Серия проповедей «Слово о Кресте» (10)

Иисус, Сын Божий, пришел в этот 
мир во плоти и был распят на кресте. 
Однако таково было провидение Божье, 
целью которого  было  избавление 
вс ех  л юд е й  э то го  м и р а  от  г р еха . 
П о э т о м у  л ю б о м у  у в е р о в а в ш е м у 
в  И и су с а  Х р и с т а  п р о щ а ют с я  е го 
прегрешения, он получает спасение и 
ведет благословенную жизнь, обладая 
властью, которой наделяются все дети 
Божьи.    

1 .  П у т ь  с п а с е н и я  ч е л о в е к а 
предопределен прежде веков

Бог подготовил путь, которым Он 
спасет всех ставших грешниками людей 
мира, и хранил Свой план в тайне до 
избранного Им времени (1-е посл. 
к Коринфянам, 2:7). В чем же тайна 
спасения, которую Бог сокрыл прежде 
веков? 

Когда Бог проклял Адама и Еву за то, 
что они, поддавшись искушению змея, 
вкусили плод от дерева познания добра 
и зла, Он уже тогда пророчествовал 
о спасении человечества. В Бытии, 
3:15, Он сказал: «И вражду положу 
между тобою и между женою, и между 
семенем твоим и между семенем ее; 
оно будет поражать тебя в голову, а 
ты будешь жалить его в пяту». Говоря 
д у хо в н о  с л о в о  « ж е н а »  о з н ач а е т 
Израиль, а «ее семя» символизирует 
Иисуса Христа, Которому надлежало 
прийти  из  среды  народа  Израиля 
(Откровение, 12:5).

Бог  пророче ствова л  о  распятии 
Иисуса Христа, Который должен был 
прийти через  Израильский народ, 
разрушить власть врага,  дьявола и 
сатаны, и освободить все человечество. 
Поскольку врагу, дьяволу и сатане, 
это также было известно, он всегда 
усиленно и бдительно следил за тем, 
чтобы не пропустить приход Спасителя. 

И вот, около 2.000 лет тому назад 
Иисус родился в городе под названием 
Вифлеем,  и  враг,  дьявол и сатана, 
пыт а лся  убить  Его ,  подст рекая  к 
этому царя Ирода, царствовавшего в 
то время в Израиле. Тогда Бог явился 
во  сне  Ио сифу,  физиче скому отцу 
Иисуса, и Иосиф бежал с Иисусом в 
Египет. Позднее, враг, дьявол и сатана, 
многократно пытался убить Иисуса, 
подстрекая к этому исполненных зла 
фарисеев и священников, но Бог всегда 
хранил Его.  

Однако, когда избранное Богом время 
пришло, злодеи схватили Иисуса, и 
Он умер ужасной смертью на кресте. 
Враг, дьявол и сатана, думал, что со 
смертью Иисуса все кончится, но в 
этом-то и была сокрыта Божья тайна. 
Уб и в  б е з г р е ш н о го  И и с у с а ,  в р а г, 
дьявол и сатана, на самом деле стал 
инструментом осуществления Божьего 
промысла. 

2. Распяв безгрешного Иисуса, враг 
дьявол нарушил Закон духовного 
царства 

С о г л а с н о  д у х о в н о м у  З а к о н у, 
«возмездие за грех – смерть» (Посл. 
к Римлянам, 6:23), то есть смертная 
казнь применима только к грешникам. 
Другими словами, ею нельзя наказать 
того, в ком нет греха. Однако, поскольку 
враг дьявол убил безгрешного Иисуса, 
то он нарушил Закон духовного мира, 
и ему пришлось отдать свою власть – 
власть господствовать над жизнью и 
смертью человека. 

Хотя Иисус и умер на кресте, Он, 
разрушив власть  смерти,  во скре с, 
поскольку был без греха.  Поэтому 
к а ж д ы й ,  в е р у ю щ и й  в  у м е р ш е г о 
на  кре сте и  во скре сшего Го спода, 
неподвластен смерти, которую несет 
враг, дьявол и сатана, и ему дозволено 
войти на Небеса (Посл. к Римлянам, 
5:18-19).  Более того, Слово Божье, 
данное в Бытии: «Он поразит тебя в 
голову», было исполнено.

Е с л и  б ы  в р а г  д ь я в о л  з н а л  о 
провидении креста, он не допустил бы, 
чтобы Иисуса схватили и убили (1-е 
посл. к Коринфянам, 2:8-9). Поскольку 
Иисус и Бог суть одно, Он знал, что 
должен умереть на кресте, повинуясь 
воле Божьей и осуществив тем самым 
провидение спасения.

П о с л а н и е  к  Р и м л я н а м ,  1 0 : 1 0 , 
говорит нам, что «сердцем веруют к 
праведности, а устами исповедуют ко 
спасению». Следовательно, кто верой 
становится един с Господом, тот может 
получить спасение по благодати Божьей.

3. «Мы верой становимся одно» с 
воскресшим Иисусом Христом 

Ч то  о з н ач а ют  с л о ва  « м ы  ве р о й 
ст ановимся  одно  с  Го сподом»?  В 
Евангелии от  Иоанна,  6:56,  Иисус 
го в о р и т :  « Я д у щ и й  Мо ю  П л о т ь  и 
пиющий Мою Кровь пребывает во Мне, 
и Я в нем». Вкушение Плоти и питие 
Крови Сына Человеческого означает, 
что Его Слово становится для нас 
хлебом, мы живем благодаря этому и 

показываем Ему доказательства своей 
веры. Тогда мы пребываем в Господе, и 
тогда Господь пребывает в нас. 

Конечно, жить и повиноваться Слову 
Истины сразу  же  по сле  принятия 
Господа нелегко. Однако, когда человек 
всем сердцем стремится следовать 
Слову Божьему, Бог признает его дела 
как доказательства веры. Обращайте 
Слово Божье в хлеб и уподобляйтесь 
Господу нашему – вот путь к тому, 
чтобы верой стать одно с Господом. 

Как говорит нам 1-е послание Иоанна 
(1:7): «Если же ходим во свете, подобно 
как Он во свете, то имеем общение друг 
с другом, и Кровь Иисуса Христа, Сына 
Его, очищает нас от всякого греха». 
Если мы станем пребывать в Слове 
Божьем,  которое является Светом, 
Кровь Иисуса очистит нас от всякого 
греха. Более того, мы будем способны 
стать соучастниками славы воскресения 
и жить блаженной жизнью в вечном 
Царстве Небесном.

О ч е н ь  ва ж н о  вс е гд а  п ом н и т ь  о 
том,  что  между именами «Иисус» 
и  «Иисус  Христо с»  е сть  большая 
разница .  В  Евангелии от  Матфея , 
1:21,  мы читаем: «Родит же Сына, 
и наречешь Ему имя Иисус, ибо Он 
спасет людей Своих от грехов их», то 
есть, с одной стороны, имя «Иисус» 
значит Спаситель, Который «спасет 
людей Своих от грехов их». С другой 
ж е  с т о р о н ы ,  « Х р и с т о с »  з н а ч и т 
«Помазанник» и относится к Тому, Кто 
отвечает требованиям, предъявляемым 
к Спасителю. Это греческий термин, 
и его древнееврейский эквивалент – 
«Мессия». В корейском или английском 
языках мы обращаемся к Спасителю, 
называя Его «Господь» и, когда мы 
говорим «Господь Иисус» или «Иисус 
Христос», мы имеем в виду Того, Кто 
уже спас людей Своих от грехов их. 

Когда же Иисус стал «Спасителем»? 
Э т о  п р о и з о ш л о  п о с л е  т о г о ,  к а к 
распятый Иисус воскрес и разрушил 
власть смерти. До того как Он взошел 
на крест, Его имя было Иисус, но после 
Воскресения Его следует называть 
Иисусом Христом. Поэтому Его ученики 
и  апо столы,  говоря  о  во скре сшем 
Иисусе в молитвах или проповедях, не 
называют Его «Иисус», но добавляют 
к Его имени «Господь» или «Христос» 
(Деяния, 3:6).

Это имеет очень важное духовное 
значение. Когда мы знаем различие 
между именами Иисус и Иисус Христос 
и  молимся  во  имя  Иисуса  Христ а 
с  ясным пониманием  провидения 
Спасения, тогда дрожащий от страха 
враг, дьявол и сатана, будет изгнан, 
т ак  как  мы веруем,  исповедуем и 
молимся, твердо убежденные в том, что 
невозможное для нас будет возможным 
в Господе.

4. Мы получаем Святого Духа, 
если принимаем Иисуса как своего 
Спасителя 

В Откровении, 3:20, Господь наш 
говорит нам: «Се, стою у двери и стучу: 
если кто услышит голос Мой и отворит 
дверь, войду к нему, и буду вечерять 
с ним, и он со Мною». Наш Господь 
обещает простить всякого, открывшего 
дверь своего сердца и принявшего 
Господа (1-е посл. Иоанна, 1:7), и быть 
с ним.

Чтобы открыть дверь своего сердца, 
нужно открыть дверь своего разума. 
Когда мы слушаем проповеди Божьи, 
мы не должны упорно держаться своих 
собственных мыслей и познаний, нам 
следует признать и принять Его Слово. 
Только тогда Бог даст нам Духа Святого 
(Деяния, 2:38) и силы жить истинной 
верой и Его Словом.

Так мы рождаемся заново от воды 
и Святого Духа, а всякий, рожденный 
Свыше, является чадом Божьим, чье имя 
записано в Книге жизни на Небесах, 
где он отныне обрел гражданство. Как 
в этом мире существуют правила и 
установки, которые следует выполнять, 
так существуют и Небесные законы, 
описанные в  Слове Бога Творца и 
О т ц а  н а ш е го ,  кото р ы м  н а д л е ж и т 
подчиняться, если мы хотим жить по 
Его Слову. Если мы ходим во свете, 
то враг, дьявол и сатана, не будет нас 
подст рекать .  Напротив ,  мы будем 
жить под защитой Бога и получать Его 
щедрые благословения до того дня, 
когда достигнем Небес. 

Братья и сестры во Христе, согласно 
закону праведности, Бог исполнил то, 
что дало нам возможность получить 
спасение верой, и промысел спасения 
был тайно исполнен по милости Бога 
нашего и по любви Господа нашего. Бог 
Любви все еще ищет добрые души и 
приводит несчетное множество душ на 
путь спасения. 

Пусть  же каждый из  вас  примет 
Иисуса Христа, верой станет одно с 
Ним и живет вечной блаженной жизнью 
с воскресшим Господом на Небесах, во 
имя Господа нашего Иисуса Христа я 
молюсь! 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли


